Auch die **Herren 40** sind ganz knapp am Aufstieg vorbei. AK3 und AK1 belegten in ihrer Klasse ein gutes Mittelfeld.

## TB 04 Neckarsteinach gegen TC Heiligkreuzsteinach 3:6

Bei anfänglich schlechtem Wetter starteten Harald Weber. Wolfgang Spranz und Karl Brettl mit 0:3 in den Einzeln. Zu diesem wichtigen Spiel um den Aufstieg hatten die Heiligkreuz'er einen ca. 30köpfigen mitgebracht. Fanclub Stimmung war entsprechend ausgelassen. Unsere kleine Tennisanlage war dem Ansturm schier nicht gewachsen. Die zweite Einzelrunde mit Siggi Mätze an 1, Bernd Eckert an 3 und Egin Neumann an 5, brachte uns 1 Punkt. Ein harter Kampf im Einzer-Einzel, ein bischen ärgerlicher Kampf im

In den Doppeln waren wir erfolgreicher. Das Dreier-Doppel Spranz/Weber lief gefahrlos in 2 Sätzen, ebenso das Zweier-

Dreier-Einzel und ein souverä-

Danke an Egin.

Sieg im Fünfer-Einzel.

Doppel Mätze/Neumann. Das Einser-Doppel Eckert/Brettl mussten wir leider wieder abgeben. Im Verlauf der Spiele wurde die Stimmung der Heiligkreuz'er immer fröhlicher. Schließlich wurden die Spiele mit Gesang begleitet. Hinterher sagt man: "da war mehr drinn". Das stimmt auch.

Insgesamt sind wir nur ganz knapp am Aufstieg vorbeigeschrabbt. Eventuell steigt auch die beste zweite Mannschaft auf. Wir schauen auf eine erfolgreiche Saison mit vielen schönen und spannenden Matches.

Die einzelnen Ergebnisse sind im Internet unter Badischer Tennisverband abrufbar.

Nicht so erfolgreich sehen wir die Entwicklung insgesamt im Tennissport. Zu inzwischen ca. 3 Austritten von aktiven und etwa 10 Austritten von passiven Mitgliedern kamen keine Neuanmeldungen. Es sieht für die Herren 40 Mannschaft recht gut aus. Diese Gruppe kann in der nächsten Saison sicher wieder an die Erfolge der Vergangenheit anknüpfen. Ob die 1. Mannschaft personell so gut besetzt werden kann wie in den letzten Jahren, ist leider zu bezweifeln. Ähnlich sieht es bei der AK 3 aus.

Dort bräuchten wir dringend Nachwuchsspieler. Die AK1 wird durch Spieler der AK 3 aufgefüllt, so daß wir dort mit guten Ergebnissen rechnen



Junioren AK 3: Marius Weber, Alexander Kohl, Nicolas Stoll, Felix Neumann, Danny Möhrle

können. Einige AK1 Spieler müssen wohl der 1. Mannschaft beitreten und dort gegen schwerere Gegner bestehen. Wir können gespannt sein auf die künftigen Ergebnisse. Der Mädchennachwuchs ist leider auch nicht unserer Hoffnung entsprechend, da auch dort keine Neuanmeldungen sind.

## Preisverleihung beim Blümchenturnier



Das ist natürlich was für die "Alten", so ein Blümchenturnier. Es kommen auch immer "alte" Gesichter, also Leute, die man sonst nicht so oft sieht. Tatsache ist, dass es ziemlich Spass macht. Kuchen, Kaffee, freundliche Gespräche.

Die Jugend feiert natürlich völlig anders. Mit Ghetto-Blaster: laut aufgedreht, Cola, Bier. Und dann bei Reggae-Rhythmus Tennis spielen.

Harald Weber